



Flashmob devant les Chamois niortais: Belle expérience entre les gouttes !

publié le 29/01/2016

Descriptif :

Jeudi 28 janvier, le grand jour pour LE FLASHMOB devant les Chamois Niortais (CFA2). Beau moment, plein d'émotions, un peu de stress naturellement mais tout le monde a su endosser son rôle pleinement. BRAVO à toutes et à tous !

Jeudi 28 janvier

Le grand jour est enfin arrivé sous un ciel grisonnant et un peu menaçant !

L'arrivée sur le stade est un peu sous tension car quelques gouttes commencent à pointer leur nez ! Mais elles vont attendre pour ne pas gâcher tant de travail et de répétitions... 40 personnes de TJM en tee-shirt violet, c'est impressionnant et quelle belle unité !

Les Chamois sont prêts, un peu impatients car il fait froid !

Malgré quelques soucis techniques, tout le monde a su rester concentrer et présenter un flashmob de grande qualité. Un beau et bon moment d'adrénaline qui a l'effet booster de ce début 2016. BRAVO et à très vite pour de nouveaux challenges à relever !

"L'AS de TJMAIN, un petit goût d'ailleurs, d'autrement et surtout d'ENSEMBLE"

Premiers souvenirs en attendant la vidéo.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.